



KEVAG Telekom erfolgreich nach ISO 27001 rezertifiziert

Koblenz, 07.12.2024 – Die KEVAG Telekom, führender Anbieter von Telekommunikationslösungen in der Region, hat erneut ihre hohe Kompetenz im Bereich Informationssicherheitsmanagement unter Beweis gestellt. Das Unternehmen hat die Rezertifizierung nach der international anerkannten Norm **ISO/IEC 27001** erfolgreich abgeschlossen. Diese Zertifizierung bestätigt, dass die KEVAG Telekom ein effektives Managementsystem implementiert hat, das die Sicherheit sensibler Informationen gewährleistet.

Die ISO/IEC 27001 ist der weltweit führende Standard für Informationssicherheitsmanagementsysteme und definiert strenge Anforderungen an die Identifikation, Bewertung und Behandlung von Risiken im Umgang mit sensiblen Daten. Mit der erfolgreichen Rezertifizierung zeigt die KEVAG Telekom, dass sie sich kontinuierlich den wachsenden Herausforderungen der digitalen Sicherheit stellt und höchste Standards einhält.

„Die Sicherheit der Daten unserer Kunden und Partner hat für uns oberste Priorität“, erklärt Bernd Gowitzke, Geschäftsführer der KEVAG Telekom. „Mit der erneuten Zertifizierung nach ISO 27001 dokumentieren wir unseren Anspruch, sowohl unseren eigenen als auch den Anforderungen unserer Kunden an Datenschutz und Informationssicherheit in vollem Umfang gerecht zu werden. Gleichzeitig unterstreicht die Rezertifizierung unseren Anspruch, als zuverlässiger und vertrauenswürdiger Partner in der digitalen Welt zu agieren.“

Das zertifizierte Managementsystem umfasst sämtliche Geschäftsprozesse, die mit der Bereitstellung und Verwaltung von Telekommunikationsdienstleistungen verbunden sind. Dadurch profitieren Kunden der KEVAG Telekom von einem Höchstmaß an Transparenz, Zuverlässigkeit und Schutz vor Cyber-Bedrohungen.

Die erfolgreiche Rezertifizierung ist das Ergebnis eines umfassenden Prüfprozesses durch unabhängige Auditoren. Dabei wurden nicht nur die bestehenden Sicherheitsmaßnahmen evaluiert, sondern auch die kontinuierliche Verbesserung des Systems bewertet – ein zentraler Bestandteil der ISO 27001.

Die KEVAG Telekom bleibt ihrem Ziel treu, Innovationen voranzutreiben und gleichzeitig höchste Sicherheitsstandards einzuhalten, um ihren Kunden auch in Zukunft erstklassige Telekommunikationslösungen anbieten zu können.

Für weitere Informationen besuchen Sie uns unter www.kevag-telekom.de oder kontaktieren Sie uns direkt.

Kontakt für Rückfragen:

Markus Gerhards

Bereichsleitung Unternehmensentwicklung

E-Mail: mgerhards@kevag-telekom.de

Tel.: 0261/20162-304